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Minuta da 

QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2013 DO COLEGIADO DO IN STITUTO DE COMPUTAÇÃO 
 

Aos dezessete dias do mês de abril de dois mil e treze, às quatorze horas, sob a presidência do 1 
Professor José Henrique Carneiro de Araujo , Diretor do Instituto de Computação, reuniram-se 2 
na sala 230 - Bloco D, os professores Dante Corbucci Filho , Eugene Francis Vinod Rebello, 3 
José Raphael Bokehi, Leonardo Cruz da Costa, Maria Cristina Silva Boeres, membros 4 
titulares, William Kitzinger , representante técnico-administrativo e Juliana Santiago 5 
Herculano, representante discente, para deliberarem sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) 6 
Apreciação da ata da reunião ordinária do TIC de 20 de março de 2013; 3) Designação de 7 
Comissão Eleitoral Local para realização de consulta para os cargos de Chefe e Sub-Chefe 8 
do Departamento de Ciência da Computação; 4) Assuntos gerais. XXXXXXXXXXXXXXXXX 9 
1) Informes . O Professor José Henrique comentou sobre a situação dos novos prédios. 10 
Lembrou da visita do Reitor ao IC para comunicar juntamente com a Presidente da FEC a 11 
retomada das obras dos dois novos prédios do Instituto. Informou também que os trabalhos 12 
foram reiniciados no último dia 10 e os prazos são aqueles anteriormente informados de cinco 13 
meses para o prédio de salas de aula e dez meses para o prédio de laboratórios. O professor  14 
José Henrique explicou aos presentes que a FEC já nomeou uma Fiscal vinculada a 15 
CONTÉCNICA. Acrescentou que o fiscal da UFF será o Engenheiro João. Em seguida falou 16 
brevemente sobre a situação das obras que estão ocorrendo na atual estrutura do IC. O 17 
professor Leonardo Cruz questionou sobre a questão do cabeamento do novo prédio, e se o 18 
projeto realmente atende às nossas necessidades. O professor Vinod explicou que a questão 19 
da fibra é responsabilidade do STI e acrescentou que existe a possibilidade de ficarmos sem 20 
rede, uma vez que o campus está perto de sua capacidade limite. O professor José Henrique 21 
disse que levará o problema à reitoria. Finalizando os informes, comunicou aos membros 22 
presentes do interesse do LNCC em um projeto de Pólo UFF com um curso único de 23 
Matemática para Computação. Segundo o professor José Henrique, o vice-reitor falou que esse 24 
projeto só será viável se o Ministério da Educação liberar a contratação de professores e 25 
técnicos. 2) Apreciação da ata da reunião ordinária do TIC de  20 de março de 2013.  O 26 
professor José Henrique iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 27 
alteração ou acréscimo à minuta da ata da Reunião ordinária do TIC de 20/03/2013, 28 
previamente enviada aos membros do colegiado. Não foi apresentada nenhuma proposta e o 29 
professor José Henrique colocou a minuta em votação, sendo aprovada com três abstenções. 30 
3) Designação de Comissão Eleitoral Local para realiza ção de consulta para os 31 
cargos de Chefe e Sub-Chefe do Departamento de Ciên cia da Computação.  O 32 
professor José Henrique informou aos presentes que a referida comissão deve ser indicada 33 
pelo Colegiado do Instituto. Sugeriu que fosse composta pelos professores Luigi Simonetti, 34 
Marcos Lage, pelo técnico-administrativo João Rodrigues e a aluna Juliana Herculano. O 35 
professor acrescentou que o período de inscrição fosse maior do que na última eleição. Propôs 36 
a votação dos nomes indicados e foi aprovado por unanimidade. 4) Assuntos gerais.  Nesse 37 
tópico o técnico administrativo William expôs ao colegiado alguns problemas que têm ocorrido 38 
no recebimento de materiais comprados pela Proppi, que muitas das vezes chegam com 39 
diferente especificação em relação ao equipamento pedido. O professor José Henrique disse 40 
que é possível que seja devido a grande quantidade de equipamentos comprados por essa Pró-41 
reitoria e que devemos ficar atentos a esse problema. Também disse que existe a idéia de se 42 
criar uma unidade gestora para o campus Praia Vermelha o que diminuiria a incidência de 43 
erros. Não havendo mais nenhuma manifestação dos presentes às quinze horas foi 44 
encerrada a reunião. 45 


